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Unsere Ergebnisse

Ordentlichkeit

Über die Hälfte der Mitglieder anwesend (7 von 10 ordentlichen Mitgliedern): Anna Vor der
Wülbecke, Benjamin Görg (online), Florian Gans, Johann Wochner, Jörg Janssen, Julian
Schenk, Sabrina Schenk

Später (nach den Abstimmungen) hinzugekommen sind: -

Vorzeitig Stimmen mitgeteilt haben: -

Extern: -

Mitgliederversammlung wurde 4 Tage vor dem Termin per Gruppennachrichten angesetzt: kein
direkter Einwand, aber Forderung dies bitte beim nächsten mal wieder per eMail zu tun

Mitgliederversammlung beschlussfähig

Alle Abstimmungen wurden ggf. en-Bloc und offen ausgeführt

Wahlen

Entlastung des Vorstandes: Ja (4), Enthaltung (3)

Vorstand (Florian, Jörg, Sabrina) wurde einstimmig entlastet

Wahl des Vorstands (3 Stimmen)



Vorschläge: Florian (6), Johann (4), Jörg (4), Sabrina (4), Benni (0), Anna (2), Julian (1)

Stichwahl (2 Stimmen) zwischen Johann (5), Jörg (3), Sabrina (6)

Vorstand (Florian, Sabrina, Johann)

Wahl der/des Vorsitzenden des Vorstandes:

Vorschläge: Florian (2), Johann (1)

Vorsitzender ist Florian

Entlastung der/des Finanzbeauftragten: Ja (6), Enthaltung (1)

Die Finanzbeauftragte Sabrina wurde entlastet

Wahl der/des Finanzbeauftragten

Vorschläge: Julian (1), Sabrina (5), Enthaltung (1)

Finanzbeauftragte Sabrina wurde angenommen

Wahl der/des Gleichstellungsbeauftragten

Vorschläge: Julian (1), Anna (6)

Gleichstellungsbeauftragte Anna wurde angenommen

Wahl der Mitglieder der Abteilung für Umweltfragen (2 Stimmen)

Wunsch auf Reduzierung des Amtes auf Umweltbeauftragte/Umweltbeauftragten: Ja (5),
Enthaltung (2)

Vorschläge: Julian (2), Johann (1), Anna (3), Enthaltung (1)

Umweltbeauftragte Anna wurde angenommen



Wahl der/des Versorgungsbeauftragten

Vorschläge: Sabrina (4), Julian (1), Jörg (1), Enthaltung (1)

Versorgungsbeauftragte Sabrina wurde angenommen

Wahl der/des Rechtsbeauftragten

Vorschläge: Julian (5), Benni (2)

Rechtsbeauftragter Julian wurde angenommen

Wahl der/des Öffentlichkeitsarbeit-Beauftragten (PR)

Vorschläge: Anna (6), Jörg (0), Johann (0), Enthaltung (1)

PR-Beauftragte Anna wurde angenommen

Anträge seitens der Mitgliederversammlung

Einladungen zu Versammlungen, sowie Protokoll bitte wieder per eMail an alle Mitglieder
schicken

Ausschluss von inaktiven Mitgliedern + Definition des passiven-Status eines Mitglieds

→ Antrag auf Satzungsänderung wird von Julian angefertigt

→ Diese wird auf der nächsten Mitgliederversammlung besprochen

Medienauftritt

Instagram wird weiterhin von Anna verwalten: neue Follower durch Posts generiert, Alex hat vor
Posts mit Bildern ehemaliger Touren in regelmäßigen Abständen abzusetzen

Fachschaften wurden für die letzten November stattfindende Erstifahrt angeschrieben, aber kein
Feedback

Strava-Gruppe seit längerem existent welche von Jörg verwaltet und aktiv geführt wird



ADFC möchte erneute Zusammenarbeit: Treffen Mai, genauer Termin noch nicht angesetzt,
noch keine konkreten Pläne, Themen sollen beim Treffen geklärt werden

Plakate für Radtreff erstellt und an AstA gegeben um an alle Fachschaften verteilen zu lassen

AstA soll angeschrieben werden, ob dieser Posts von uns über Instagram reposten könnte
(Anna)

Werbung über digitale Werbeleinwände Mensa: Über uns: Studierendenwerk Bonn
(studierendenwerk-bonn.de) (Jörg fragt mal beim AstA nach)

Kooperationen mit anderen Radsport-Hochschulgruppen (Hochschule Bonn/Rhein-Sieg, Uni
Köln), fragen wie diese ihre Events vermarkten (Jörg informiert sich mal, ob es bereits etablierte
Gruppen gibt)

Radrennen “Rund um Köln”: Teilnahme als Team Radius (Johann und Jörg)

Annas Mitbewohnerin arbeitet bei Bonn FM - Nachfragen, ob O-Ton, Radiobeitrag, Instagram
Post, etc. möglich ist (Anna)

Webpräsenz: Florian hat Webbereich bei HRZ erfolgreich beantragt und Grundgerüst der
Website steht. Voraussichtliche Veröffentlichung vor/Anfang Mai

Strecken- und Etappenvideos über Google Earth Studio erstellen und veröffentlichen (hinten
dran stellen)

Finanzen

Sabrina macht Bestandsaufnahme, ob neues Material bestellt werden müsste (bzgl. der letzten
Bestellung)

Sabrina soll erneut Geld beantragen: Flyer (250 Stück bei 30 Euro für Radtreff), Powerbanks als
Backup für Fahrer die keine eigene besitzen, aber beim nächsten Event explizit den Fahrenden
Bescheid geben, dass diese sich selber am besten eine eigene Powerbank mitbringen sollen (5
Stück), Flickzeug Mini-Sets (gemäß Bestandsaufnahme), Popcorn-Maschine für gemeinsames
Radsport-Event gucken in Hörsälen beantragen

Weitere Touren und Rennen

TDA Abstimmung erstellen über Doodle für Termin, am besten TDA über Wochenende
stattfinden lassen, damit mehr Leute die Möglichkeit haben teilzunehmen (Florian)

https://www.studierendenwerk-bonn.de/ueber-uns/
https://www.studierendenwerk-bonn.de/ueber-uns/


Hauptveranstaltung und Fokus bis TDA: Radtreff (wöchentliche immer Dienstag ab 17 Uhr
stattfindende Rundfahrt für Schnell- und Gemütlichfahrende). Routenplanung (Jörg + Johann für
Schnell-Fahrende, 1 Woche vor Termin an Florian schicken für Gemütliche Gruppe).
Donnerstags fahren auch möglich: Auf Anfrage von Leuten die mitfahren wollen können wir
spontan auch Donnerstags eine Fahrt ansetzen. Erstes Event war heute mit 0 externen
Teilnehmern

Gemeinsames Schauen von Radsport-Event demnächst in Hörsaal (Johann, Florian schickt den
Terminplan aller Events der UCI mal in die Gruppe) am ehesten unter der Woche. Vorschlag:
Giro d’Italia. Snacks und Getränke auch anbieten (Sabrina)

Fahren auf dem Nürburgsring intern in der Gruppe als Idee (Florian)

TDA Mystery-Schnitzeljagd, wenn wärmer (Mitte bis Ende Juni), ebenso wie Bonn 100

→ warten bis Radtreff erfolgreich genug ist

Sonstiges

Regelmäßige Versammlung fest auf jeden 1. Dienstag und falls notwendig mit Option auf 3.
Donnerstag im Monat angesetzt


